

Partido de los Trabajadores recurrirá a ONU y Corte Suprema de Brasil por candidatura de Lula



Brasilia, 3 sep (RHC) El [Partido de los Trabajadores](#) -PT-, de Brasil recurrirá a las Naciones Unidas y al [Supremo Tribunal Federal](#) -STF- para asegurar la candidatura presidencial de Lula, afirmó este lunes el portavoz del expresidente, Fernando Haddad.

Explicó Haddad que hoy la organización política le expuso al presidente Lula todas las posibilidades jurídicas a disposición y él tomó la decisión de, en primer lugar, pedirle a la ONU que se manifieste sobre la determinación de las autoridades brasileñas de desacatar la indicación del Comité de Derechos Humanos de esa organización.

En segundo lugar, detalló, solicitar al STF pedidos de liminar (orden judicial provisoria) tanto en la esfera electoral como en la esfera criminal, para asegurar su derecho de registrar la candidatura presidencial para las elecciones del 7 de octubre próximo.

Según el también candidato a vicepresidente por la coalición El pueblo feliz de nuevo (que integran el PT, el Partido Comunista de Brasil, PCdoB, y el Partido Republicano del Orden Social, PROS) 'Lula decidió continuar defendiendo su candidatura en respeto a la soberanía del pueblo de escoger el próximo presidente de la República'.

El primero de septiembre último, el Tribunal Superior Electoral de Brasil ignoró por mayoría de votos una decisión del Comité de Derechos Humanos de la ONU y vetó la candidatura presidencial de Luiz Inácio Lula da Silva para las elecciones de octubre venidero.

(Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/170724-partido-de-los-trabajadores-recurrira-a-onu-y-corte-suprema-de-brasil-por-candidatura-de-lula>



Radio Habana Cuba